
　皆さんこんにちは。今日の例会の卓話
はイニシエーションスピーチで平安山さ
んです。よろしくお願いします。
　吉本興業の問題が数多く報道されま
した。昨年の家族会で吉本新喜劇に行き
ましたし、10年以上前になりますが、私
共の会社の50周年記念アトラクションに
も来てもらったことがあります。当時、創
業者の父親とアトラクションを何にしよ
うか？と話していた時に「経営や時事の
話も良いが、社員と共に楽しい時間を共有した方が良いだろう」とい
う事で、吉本興業の芸人さん3組に来てもらい、若手芸人の漫才、小
泉元総理そっくりさんによるマジックショーそして最後は「今いくよ・
くるよ」さんの漫才で、笑いに満ちた楽しい時間でした。
　吉本興業は当時も今も誰もが認めるお笑い文化を醸成してきた
会社です。
　今回の事件は、反社会的勢力の会合に、会社を通さずに出席する
「闇営業」をした事、そして金銭は受け取っていないという嘘が指摘
をされたことです。多くの報道を見ていると、問題の本質が呆けてし
まった感がありますが、その吉本の体質そのものに問題があると言
えば、問題かもしれません。
　どんなに対策しても、意図せず反社と取引してしまう可能性は誰に
でもあると、警察は言います。一昔前の芸人は、師匠が弟子に芸だけ
でなく、社会人としての常識も教えたが、今の漫才に師弟関係はほと
んど無く、様々なチェックは、個人では出来ないから予防線の役割は
会社が果たすしかないという考えもあります。
　吉本興業のルーツは、大正初めに大阪の天満宮裏で、吉本せいさ
んと夫が2人で経営を始めた小さな寄席であったそうです。吉本せい
という人は、楽屋で汗にぬれた芸人の背中を、冷たい手ぬぐいで拭い
て回ったやさしい心遣いで、芸人たちの心をつかんでいって成功した
そうです。
　お笑いブームもあり、事業を急拡大する中で、管理が行き渡らなく
なったのかもしれません。いずれにしても不透明感を無くし、体質改
善をする事になると思いますが、このような会社側の体制の隙間か
ら生まれる事件、リスクは規模の差があっても、私たち企業の中にも
起こる身近な問題だと不安に思うのは私だけでしょうか？
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先日は田中宏さんホールインワンコンペお世話になりました。賞
品のペブルビーチのキャディーバック大切に使います。ありがとう
ございました。
本日56歳の誕生日です。皆様に感謝です。平安山様イニシエーシ
ョンスピーチ楽しみにしています。　
8月1日は家内の誕生日で米寿を迎えました。きれいな花を有難う
ございました。
先週は妻の誕生日にお花をありがとうございました。

今日は朝から「あつた朔日市」の準備で汗をたっぷりかきました。
花井君は今でも宮宿会会長として熱田神宮でがんばってます。き
っと汗だくでしょう
30日のコンペにご参加の皆様、酷暑の中、誠にありがとうござい
ました。良い記念になりました。
田中宏さん、先日はおめでとうございました。お世話になりました。
湯澤勇生さん、昨夜はありがとう。平安山さんイニシエーションス
ピーチ楽しみにしています。
7月30日、田中宏さんのホールインワンコンペで優勝できました。
田中さんありがとうございました。
田中宏さんのホールインワン記念コンペでは本当に厚いおもてな
しを受けまして、ありがとうございます。宏さんらしいコンペでした
よ。
田中宏さんホールインワンコンペお世話になりました。

田中宏さんのホールインワンコンペ参加して来ました。猛暑の中
皆さんおつかれ様でした。宏ちゃん豪華賞品ありがとうございまし
た。
田中宏さん、先日はホールインワンコンペでお世話になり、ありが
とうございました。ホールインワンおめでとうございました。

田中さん、ホールインワン改めておめでとうございました。素晴ら
しい記念コンペでした。
田中宏さんホールインワンコンペおつかれ様でした。暑い中気持
ち良くプレーをさせていただきました。ありがとうございます。

田中さんホールインワンコンペおつかれ様でした。

田中宏君おめでとう、又ありがとうございました。
長谷川先生突然の訪問ですいません。ありがとうございました。松
波先生本日はよろしくお願いします。
残暑御見舞い申し上げます。

大嶽　達郎さん

鶴田　　浩さん

鈴木　圓三さん

新見　光治さん

鈴木　淑久さん

田中　　宏さん

関谷　俊征さん

堀　　慎治さん

松波　恒彦さん

渡辺喜代彦さん

湯澤　信雄さん

湯澤　勇生さん

本多　誠之さん

鈴木　　実さん

今川　知也さん

山口　哲司さん
野﨑　洋二さん
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会員70名　出席48名  （出席計算人数52名）

7月25日は補填により90.3％出席率　78.7％

出席報告 広瀬弘幸出席委員

関谷俊征会長

　

委員会・同好会報告
ゴルフ同好会：田中宏さん

400回記念日程は2月28～29日に宮崎にて開催致します。

関谷俊征会長

～会員増強・新クラブ結成推進月間～
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　昨年12月名古屋瑞穂RCに
入会させてもらいました平安山
と申します。伝統ある名古屋瑞
穂RC入会を認めていただき、
感謝いたします。
　入会させていただき半年と少
し経ちました。まだまだ緊張ばか
りの毎週木曜日のお昼をむかえ
てますが少しずつ力になれるよ
うに、頑張ってまいりますのでよ
ろしくお願いします。
　まず、自己紹介をさせていた
だきます。昭和51年生まれ今年43歳になります。趣味は海外旅行とホテ
ル巡りです。妻と中学一年生と小学校5年生の娘が2人ホテル巡りが趣
味なので家族で旅行に行っても一泊ずつホテルを移動して、子供は色ん
な部屋やホテルにあるプールに入れるので子供の賛同は得てますが奥
さんには毎回パッキングして移動するのが疲れる､ゆっくり旅行したいと
いつも言われます。
　出身は沖縄県です。その中でも北のほう美ら海水族館の近く船で30
分ほどの人口4000人の伊江島と言う小さな島です。今でも祖母が住ん
でいて毎年、御墓参りに家族と共に行ってます。ダイビングでは海底洞
窟などのスポットが有名なので是非、ダイビング同好会でも行っていた
だきたい島です。
　沖縄県内の離島の中でも1、2を争う潤った島と言われてます。島の約
3分の1が米軍基地それに対する島への補助金つまり税金が年間約65

億円と人口4000人の比率計算すると1人あたり163万円。ちなみに名
古屋市が1人あたり約35万円なので単純計算でも4.6倍になります。

　そして自分の特徴の１つでもある平安山と言う苗字ですが自分の自

信、社会人となり名古屋に出てくるまで変わった苗字だと思ったことがな

く、例えば学生の頃同じ学年にもう一人は必ず居ましたし、印鑑屋さん

に行っても必ず平安山の印鑑は売ってました。現在も沖縄県内には約

2500人のヘンザンさんがいらっしゃるそうです。

　それから名古屋に引っ越してから自分の苗字が変わってる事に気づき
最初は恥ずかしくその当時付き合って子が小林と言う苗字だったのでク
リーニング屋さんや飲食店など名前を聞かれた時は小林と言う苗字を
使ってたのですがこんな顔の人は怪しいと思われたのか居酒屋さんの予
約で身分証明書の提示を求められた事がありました。
　沖縄を20歳で離れて就職で名古屋にやって参りました。建築、不動産
関係の会社で働いておりましたがその当時ここ名古屋瑞穂ＲＣクラブへ
の入会のきっかけともなりました鶴田先輩と運命の出会いを果たし鶴田
先輩が起業されたリアルスタイル株式会社のスタート社員として雇用し
ていただき約3年間、ただただ迷惑だけをかけた事を今でも鮮明に覚え
ています。そのため今でも鶴田先輩の依頼事に関しては、「はい」、か
「YES」 で答える事にしております。
　そんな鶴田先輩と出会って15年以上が経ったある日の事、ここ名古
屋瑞穂RC入会のお話をいただきました。
伝統と品位のあるRCのお誘いはとても、嬉しかったのですがその時に、
「はい」か「YES」以外に選択肢を持ってない事で今、自分はここにおりま
す．．．  ありがとうございます。
　それから独立をして現在 高級賃貸や建築家が手がけた個性的なマン
ションの仲介を手がける不動産会社を経営しております。
　色 な々理由で賃貸マンションが必要になったりマンションを買ってあ
げたりと用入りの事もあるかと思います。
　守秘義務はしっかり守りますので遠慮なく私にご相談下さい、よろしく
お願いします。
　また、お持ちの不動産資産の有効活用などございましたら是非お声か
けください。
　最後に名古屋瑞穂ＲＣに入会させて頂きました貴重なご縁を大切に
し少しでも会に貢献できるように頑張って参りたいと思いますのでご指
導ごべんたつのほど宜しくお願いします。
　本日は貴重なお時間をありがとうございました。
　
例会のご案内

■今週の卓話
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■次週

8月22日（木）    ■次々週行事
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親睦例会
18：00～20：00
若宮の杜迎賓館

： 
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テ ー マ

卓 話 者

行 事
時 間
場 所

心身の健康の基本
～頭寒足熱 (水昇火降 )について～
美容鍼灸サロンso-la 院長
小嶋智子さん

R規定により休会

本日、8月1日（木）13：40より、第２回理事会をヒルトン名古屋4階
「梅の間」にて行います。
マーク・マロー二ーRI会長歓迎晩餐会が8月8日（木）18：00より名
古屋東急ホテル3階「ベルサイユ」にて行われます。関係各位の方ご
参加の程、よろしくお願い致します。
次々週8月15日（木）休会となります。
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8月お誕生日おめでとう
鶴田　　浩さん　村瀬　俊高さん　今川　知也さん
佐藤　善乙さん　森　　裕之さん　広瀬　弘幸さん
渡邉　将之さん

表彰

平安山京太さん

幹事報告 鈴木淑久幹事

テーマ：「新会員イニシエーションスピーチ」

通算5年100％表彰   星野一郎さん・
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